

Sobre algunas formas de intoxicación producidas por los alimentos, por *Celso López Montero*.—El nuevo Laboratorio Municipal, por *Leumas*.— Inspección de alimentos, por *Félix S. Muñoz*.—Extracto de la sesión celebrada el 20 de Junio.—Bibliografía.—Citación á los Sres. Colegiados.— Circular del gobierno civil de la provincia.—Ecos y noticias.

Sobre algunas formas de intoxicación

producidas por los alimentos.

L convencimiento de que el Veterinario como higienista tiene tanta importancia como el Médico, bajo el punto de vista clínico, me induce á tratar con cierta detención de algunas intoxicaciones frecuentes que los alimentos averiados producen á varios individuos de la especie humana.

Dichas intoxicaciones ó envenenamientos de origen bromatológico, cuestan caro á muchas personas por incuria y abandono de las autoridades, en nuestro país, que no se deciden á implantar un buen servicio general de inspección de substancias alimenticias para garantir en cuantía principal la salud pública.

Hay creencia muy generalizada entre el vulgo, que cuando un individuo es acometido de vómitos, diarrea, mareos, palidez de rostro,